

B1

Bewerbung

Initiator*innen: Jonas Keim

Titel: Jonas Keim

Selbstvorstellung

Mein Name ist Jonas Keim, ich bin 22 Jahre alt und studiere Psychologie. Seit meinem 16ten Lebensjahr engagiere ich mich politisch für eine nachhaltige Zukunft, die Stärkung der Arbeitnehmer*innenrechte, eine demokratische Gesellschaft und gegen Rechtsextremismus und Faschismus.

Ich bewerbe mich für das Referat Demokratie und Antifaschismus aus drei Gründen:

1. Vor dem Hintergrund der politischen Entwicklungen auf der Welt kann es nicht sein, dass ein Referat, das sich der Stärkung der Demokratie an einer wichtigen Institution wie einer Universität verpflichtet hat, unbesetzt bleibt.
2. Die Themen Demokratie und Antifaschismus sind Themen, mit denen ich mich im Zuge meines politischen Engagements auseinandergesetzt habe und mit denen ich mich weiter auseinandersetzen will.
3. Ich bringe Ideen mit, wie dieses Referat sinnvoll eingesetzt werden kann.

Einen Abriss der Ideen findet ihr hier:

- Stärkung der Demokratie an der Hochschule durch Unterstützung bei der Bewerbung der Hochschulwahlen (Poster, Flyer, Besuche in Vorlesungen, etc.)

- Demokratiebildung durch Lesekreise oder Workshops in Kooperation mit Lehrstühlen und anderen Referaten
- Schaffung einer Funktionsadresse und von Medienpräsenz durch einen Instagram-Account
- Vernetzung mit ähnlichen Referaten an anderen Hochschulen
- Schaffung einer zentralen Anlaufstelle für die wichtigsten hochschulpolitischen Informationen (Ablauf der Wahlen, rechtlicher Rahmen etc.)
- Vernetzung mit außeruniversitären Organisationen
- Aufklärungsarbeit zu Faschismus, hierfür u.a. die Vorbereitung von Workshops und Vorträgen sowie Material, das man online abrufen kann.

Gleichzeitig möchte ich alle Menschen aus dem demokratischen Spektrum dazu animieren, mitzuwirken, das Referat zu unterstützen und kritisch auf die Arbeit dieses Referats zu schauen. Im Kampf für unsere demokratischen Rechte brauchen wir Kooperation und Partizipation.

B2

Bewerbung

Initiator*innen: Daniel Janke

Titel: Daniel Janke

Selbstvorstellung

Ich habe das Amt aktuell inne und würde es gerne auch weiterhin ausüben. Die weitere Vorstellung erfolgt mündlich.

B3

Bewerbung

Initiator*innen: Henry Mörtl

Titel: Team: Leticia, Marco, Henry

Selbstvorstellung

Für die Leitung des neu gegründeten Referats Mobilität wollen wir als Team antreten. Marco und ich haben seit Beginn der Legislatur den AK ÖPNV geleitet, Leticia ist bereits seit einem knappen Jahr Mitglied im AK ÖPNV und bei allen Treffen der Mobilitätspartnerschaft (und darüber hinaus) informiert und engagiert dabei. Als gemeinsames Leitungsteam können wir die verschiedenen, teils umfangreichen, organisatorischen Aufgaben, die mit der Mobilitätspartnerschaft einhergehen, sinnvoll auf mehrere Schultern verteilen, eigene Fokuspunkte in dem breiten Themenfeld "Mobilität" setzen und einander in anstrengenden Zeiten auch vertreten.

In diesem Sinne kandidieren:

Leticia Serejo Kunz
Henry Mörtl
Marco Steigelbauer

als gemeinsame Leitung.

Leider sind wir alle zur StuPa-Sitzung verhindert, wir würden uns aber sehr über die Wahl freuen und vertrauen auf die kompetente Vorstellung durch Daniel und Alex, die sich dafür bereits angeboten haben.

Im Falle einer Wahl nehmen wir gemeinsam die Wahl an.